

Basse-Terre le 30 /03/ 2023

FIN DE L'OBLIGATION VACCINALE POUR LES SOIGNANTS :

Le président Chalus salue la décision de la Haute Autorité de Santé

Le président du conseil régional Ary Chalus, salue la décision prise par la Haute Autorité de Santé (HAS) préconisant la fin de l'obligation vaccinale pour les soignants.

Suite à cette décision, le président de Région espère que le gouvernement autorisera immédiatement la réintégration du personnel soignant non vacciné. Une demande que l'exécutif régional n'a cessé de demander au gouvernement par l'envoi de différents courriers.

A chaque occasion, et récemment encore lors de la plénière consacrée au vote des orientations budgétaires, le Président a plaidé pour la réintégration des soignants et pour le maintien d'un dialogue d'apaisement.

Ary Chalus rappelle que la situation du personnel soignant suspendu n'est plus tenable, et l'avis rendu par la HAS devrait répondre à ce besoin réel de les réintégrer.

Contact Presse Région : Karel CLOTAIRE – 0690 31 16 48 – karel.clotaire@regionguadeloupe.fr



@REGIONGUADELOUPE #CRGUADELOUPE